
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  会長就任にあたって          第４８代会長  寺 川 治 美    
                          
  伝統ある西条ライオンズクラブの第 48代会長に就任致しまして、重責に身の引き 
締まる思いでいっぱいです。今期２００９年６月までの一年間の任期をクラブ会員の 
皆様の友愛と寛容の精神を支えに、執行部一丸となって運営していきたいと思います 
ので宜しくお願い致します。 
  私も入会して 11年が過ぎ若手・若手と言われていたのも、いつの間にか中堅になり会長を努めさ 
 せて頂く様になったのだと思いますと考え深いものが有ります。入会頃は 70名以上のクラブ会員が 
居られましてチャーターメンバーも数多く居られましたが、現在では２名になり例会には出席されて 
いません、非常に寂しいことと共に歴史を感じます。 
  今期の会長スローガンは「未来のために WE SERVE」とさせていただきました。 
 西条ライオンズクラブも半世紀を迎えようとしておりますが、今クラブ会員の皆様を取り巻く環境も 
非常に厳しくなり、若手会員の入会不足などにより奉仕活動も変化して行く時代に差し掛かっている 
のではないかと思います。ライオンズクラブを重要で有意義な組織として考えていただき、クラブに 
入会し、ライオンズの使命達成に貢献する会員を増やし、また地球温暖化の問題や世界の貧困と飢餓 
の撲滅又教育の普及など沢山の色々な問題に対して何が出来るのではなく、何をすれば喜ばれるのか 
と言う観点で小さなことから地域奉仕活動や地球規模での奉仕活動を、未来のために考えて行かなけ 
れば成らないのではないかと思い、このようなスローガンにさせて頂きました。 

  一年間微力では有りますが一生懸命努めて参りますので宜しくお願い致します。  
 
   幹 事就任にあたって                              幹事   盛 實 正 人   

 

２００８-２００９年度次期クラブ三役オリエンテーションに初めて参加し、会員必携 

並びに、役員必携に目を通し勉強しましたが、まだまだ分からない事ばかりです。 

７月初例会では、幹事としての責任の重さを自覚し、これからの１年 “西条ライオン 

ズクラブ”のために時間と労力を惜しまず頑張らなければと思っています。 

『幹事』は字のごとく、安定したシッカリとした“幹”である様、寺川会長のスローガン 

『未来のためにＷｅ Ｓｅｒｖ e』とｷｰﾜｰﾄﾞ『健康な心』の基本方針と特に委員会活動の方向に大き 

なズレが生じないよう調整努力すると共に、会員相互の融和を図り、明るく楽しいクラブ運営と地域 

社会に対するライオンズの高揚に精進しますので、これから１年ご協力よろしくお願い致します。 

 
    会計就任にあたって                     会計  藤 田 公 道   

 
  今年度、第４８代寺川会長の会計を拝命いたしました。以前、第３４代瀬川会長の時 
も会計をし、今回で２回目であります。我々のクラブも５０年目を迎えようとする歴史 
のあるクラブであり、メンバー的にもそろそろ２回目の会長が誕生してもいい頃になっ 
て参りました。 
今回会長をされる寺川氏は、小生第４３代会長時の幹事さんで私以上に力量を発揮され無事 
１ヵ年を終えた会長さんであります。北海道でサミットがあり、地球温暖化等について開催されたよ 
うであります。今回寺川会長も、これらにヒントを得たのか、「エコ」「健康」などについて主体を置き、

１ヵ年アクティビティを奨めていこうと五役で決め、邁進する予定です。又、今年会長は新しい事に 
挑戦し、内規を定め今後のクラブの運営に、より良い方向性をもたらすべく考えて行くそうです。 
まだ、出発したばかりの会長ですので足を引っ張らずメンバー諸兄の温かいバックアップをお願い致 
します。 



  テール・ツイスター就任にあたり         テール・ツイスター  明比紳一郎  
  
今年１年間、第４８代寺川治美会長の下、テールツイスターを努めさせていただきます。 
入会以来、２度目の役務ではありますが、心新たにフレッシュな気持ちで相互理解と友愛 
の精神にのっとり、皆様と伴に“楽しい思い出創り”を行いたいと思いますので１年間宜 
しくお願い致します。 
 
  ライオン・テーマーに就任にあたり        ライオン・テーマー  近 藤 嘉 博  

 
本年度、寺川会長の下、ライオン・テーマの大役を任され、微力ながら一年間がんばっ 

ていきたいと思います。これまでは、例会にも作業服での参加がほとんどでしたが、役員 

という自覚を持って、できる限り時間をやり繰りし 正装での例会参加を 目指したいと 

思います。 また、例会等の運営の裏方として、毎回完璧な設営ができるように努力し、 

役員の方々と協力し みんなが進んで参加していただける環境づくりを、さまざまな手法を試みて行い、

『楽しい・有意義な』会議運営を目指していきたいと思います。 

最後に、一年間何ごとにも前向きに頑張りたいと思います、どうぞよろしくお願いします。  

 
  ２R-会員・会則・EXT・指導力育成・プロトコール委員に就任して    地区委員   瀬 川 大 秀   

 

    『 ラ イ オ ン ズ ク ラ ブ の さ ら な る 飛 躍 を・・・ 』 
 

今年は梅雨が思わぬ早く明け、暑い日が続いている７月７日に開幕した G８サミット 
でも環境問題が議論された。後世に美しい地球を残していくことが、今この世に生を受け 
ている私たちの使命ではないかと、あらためて述懐している。 
会員委員会に出席するとグローバルな視点でのライオンズクラブが見えてきます、日本 

では今、会員数が毎年減少しているのが現実であり、右下がりの状況です。何とか減少に 
歯止めがかからないか、キャビネットをはじめ各クラブで頭を痛めています。 
私は少し見方を変えると・・・・、こんな時だからこそ、真剣にクラブ運営について考える機会を与え 
てくれているのではないかと捉えています・・・・。 

具体的に【クラブがマンネリ化していないか】、【魅力ある例 
会とは】【新会員の招聘の方法について】、【ドロップ防止】等、 
真剣に論議され、心が一つとなり、英知が絞られ、さらに飛躍し 
たクラブ運営が確立するのではないかと期待しています。 
会員委員に課せられた任務は思わぬ多く、ガバナー公式訪問、 

諮問委員会、リジョン内１８クラブの例会訪問、地区委員長会議 
など目白押しに日程が示されています。会員委員会を通して得た 
地区の情報や他のクラブの良いところをご紹介し、すこしでも当 
クラブに還元できればと思います。改めて西条ライオンズクラブ 
の素晴らしさを認識し、同じ会員としての出会いを大切に、これ 
からも楽しく仲良く進んで行きましょう。 

 
【 ゾーンレベル会員委員会 開催予定 】             ※変更になる場合もあります。 

 第１回 第２回 第３回 第４回 

１Ｚｿﾞｰﾝﾚﾍﾞﾙ会員委員会 ９月６日(土) 12月６日(土) ３月８日(日) ６月６日（土）

２Ｚｿﾞｰﾝﾚﾍﾞﾙ会員委員会 7月 23日(水) 11月 29日(土) ２月 22日(日) ５月 30日（土）

３Ｚｿﾞｰﾝﾚﾍﾞﾙ会員委員会 ８月９日（土） 11月 22日(土) ３月 14日(土) ６月 13日（土）

４Ｚｿﾞｰﾝﾚﾍﾞﾙ会員委員会 ８月８日（金） 11月28日（金） ３月６日（金） ５月 22日（金）



 
 YE・国際協調委員会 ～活 動 方 針～            委員長  伊 藤 正 己  

 
今年度、YE・国際協調委員会の委員長を拝命いたしました。 

本年度は、前年度より引き続き派遣生を送り出すスポンサークラブとして責任ある年度 
となりました。加藤弘道 Lの長女 水奈美さん、次女 早紀さん両名の８月３日（日） 
から８月２９日（金）の間のオーストラリア派遣先が決まりました。 
６月１４日（土）、高知にて開催されました YEオリエンテーションに参加してまいりま 
         した。そこでお二人は（世界の人々の間に相互理解の精神を培い発展させる）とい 

うライオニズムの親善を促進する気持ちになられたのではないでしょうか。 
ライオンズクラブによって海外に派遣されるにふさわしい、品位ある態度やマナー 
をもって行動していただき、とにかく元気で外国での生活様式等を学んできて欲し 
いと望んでいます。今後とも、経験豊かな委員会のメンバーとともに、一生懸命に 
活動してまいりたいと思います。皆様の御指導・ご協力を宜しくお願い致します。 

 
 
 出席・計画委員会  “ みなさんの笑顔お待ちしてます ”   委員長  高 木 和 幸  

  
久しぶりに出席計画委員会を担当することになりました。先日２Rクラブ委員長スク 
ール内で『例会は会員親睦と団結をはかる場です。そのためには食事時間にゆとりをも 
たせ、雑談に花を咲かせることも大切です』との言葉がありました。近年当クラブの出 
席率が高いのはこのあたりに要因があるのでは、と感じました。本年度も委員会メンバー 
一同笑顔で会員皆様と素敵な時間の共有を図りたいと思っております。 
皆様のご参加お待ちしております。 
 
◇ ７月第２家族例会 ◇ 【 今年の夏の家族会は・・・・ ちさんちしょう 】 

              地元に参加して、地元で笑う（地参地笑）省エ 

ネルギーな企画をたてました。 

              「そういえば最近いってなかったな・・・」の方 

も多いはず！帰りの運転も気にせず、バーベキューと大自然を 

満喫しませんか？ちっちゃなお子さんから、おっきなお子さん 

まで、み～んなで西条の夏を楽しみましょう！ 

開催日時 ： ２００８年７月２７日（日）於～チロルの森 

 
 環境保全保健福祉委員会 【 委員長就任抱負について 】    委員長  伊 藤  稔  

 
このたび寺川会長のご指名により微力ながら環境保全保健福祉委員長を拝命いたしま 
した。神野ライオン様のお導きにより初めてライオンズに入会したばかりのこの夏でよ 
うやく一年を迎えようとしています。前任の土居委員長様お疲れ様でした。 

昨年は一年間同じ委員会でご一緒させていただいて楽しく過ごさせて 
いただきました。今度は、大役を新会長のもとで、一生懸命努力して 
一つずつ着実に事業を計画して、ライオンズ精神にふさわしい活動を同じ委員の先輩 
達にご指導を仰ぎながら推進していきたいと思っています。今後とも皆様のご支援を 
賜りますようお願い申し上げます。 



 
 

YE・国際協調委員 花山志郎 
  

 
２００８年７月２２日（火）PM７：００より西条国際ホテルにて、加藤水奈美さん、加藤早紀さん 

の YE派遣壮行会が開催されました。２R－４ZC 亀山性海様（伊予小松 LC所属）、２R－YE・国際協 
調委員 三宅美隆様（伊予三島法皇 LC所属）を来賓に迎え、我がクラブの YE派遣生 OBの加藤正法さ 
ん（１９８９ ペルー）、徳増翔俉さん（１９９９ オーストラリア）、伊藤早希さん（２０００ オー 
ストラリア）をゲストに４３名の参加で盛大に開催されました。尚、前もって PM６：００より水奈美さん、
早紀さんを囲み YE生 OBが色々とアドバイスされていましたが、適切な指導力には本当に感心しました。
（YE派遣の経験は人間力を養うみたいですぞ！） 
水奈美さんのホスト LCは、HAMILTON LC（オーストラリア ビクトリア州）、早紀さんのホス 

ト LCは、GOROKE LC（  〃  ）です。出発は８月３日 １４：３５ 羽田発で、８月４日～７ 
日はミニキャンプ、８月２６日までホストファミリーに御世話になり８月２６日～２８日は、シドニー 
観光、８月２９日 １３：４５ 松山に帰国予定になっています。そして、９月２日（火）クラブ第一 
例会にて、報告会を計画していますので、楽しいお土産話を期待していて下さい。 
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PR・広報委員会  越智英明 
 

この度、３年ぶりに渡布する機会を得ましたので、 
１９９６年に我がクラブ結成３５周年記念の折、 
ハワイ石鎚神社境内に記念植樹した 
【ベンガル菩提樹：通称  バンヤンツリー】の 
成長ぶりを見届けることが出来ました。３年前の 
写真と比較すると、それ程大きな変化は見られま 
せんが、全体的に木の幹などが大きくなっていま 
した。ともあれ、常夏の太陽のもと、元気に成長 
していますのでご安心下さい。 

                      
 スポーツ同好会活動報告 

 
スポーツ同好会部長 寺尾信司 

  今年度スポーツ同好会第１回目の活動として、９０回高校野球選手権愛媛県大会の 
西条高校観戦ツアーを企画、大勢の参加をいただき真夏の球児達に熱い声援を送った。 
１回戦は今治球場にて『古豪同士の対戦』と話題になった、松山商業戦。日曜日とも重 
なり球場始まって以来という大入りのなか西条高校の打棒奮いコールド勝ちをおさめ、大いに盛り 
上がった。 
２度目は西条球場での八幡浜戦。９回までもつれる緊迫した試合で西条の逆転サヨナラ負け。 
高校野球の怖さを思い知った試合であった。炎天下の試合応援は大変でしたが来年こそは甲子園応 
援ツアーが組めるように、西条高校野球部には是非頑張ってもらい、我々も体力アップして声援が 
おくれるように真夏を乗り切りましょう。 
 

  
              
 
 
 
 
 
       
 暑い日が続いておりますがお体の調子はいかがですか？ 
 『野田丸』から『寺川丸』に代わっての初の例会は、いかがでしたか？ 
 会報誌も処女航海を終え、皆様に初お目見えとなりました。委員会メンバー一同、１年間がんば 
 ってまいりますので、宜しくご協力下さい。“ 広報は、あなたのハートを虜にしたい❤ ” 
                                PR・広報委員長 近藤基弘 
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